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На севере г. Москвы будет создана комиссия по решению проблем энергосбережения и
повышения энергоэффективности на территории округа. Как сообщили в префектуре
Северного административного округа столицы (САО), такое поручение в ходе совещания
дал префект округа О. Митволь. В состав комиссии войдут представители профильных
управлений префектуры САО, главы управ   16 районов САО, также принято решение
пригласить для участия в заседаниях комиссии представителей департамента
топливно-энергетического хозяйства правительства Москвы, профильных структурных
подразделений Минэнерго России и Минэкономики России, ОАО «МОЭК». В ходе
совещания был выработан ряд предложений и составлен план первоочередных задач по
решению проблемы энергосбережения и повышения энергоэффективности на
территории округа. Так, управлению городского хозяйства было поручено наладить
взаимодействие с лифтовыми службами на предмет модернизации оборудования и
установки частотно-регулируемых приводов, что позволит снизить количество
потребляемой тепловой и электроэнергии. Также предложено подготовить программу
внедрения автоматизированных систем управления внутридомовым освещением; кроме
того, будет разработан план по оборудованию подъездов жилых домов и учреждений
энергосберегающими лампами. Префект САО также отметил, что «пора начинать с
самих себя» и поручил управлению делами до 2 квартала 2010 г. провести в здании
префектуры поэтапную замену ламп накаливания на энергосберегающие лампы, а
также установить фотоэлементы. На совещании шла речь и о подготовке к зимнему
периоду 2009-2010 гг. Для сохранения тепловой энергии поручено провести замену
окон, утепление чердаков, подвалов, балконов, другие мероприятия по полному
закрытию теплового контура с использованием современных теплоизоляционных
материалов. Кроме того, принято решение оборудовать радиаторные батареи
стационарными теплоотражателями, что позволит повысить коэффициент теплоотдачи.
Участники совещания также обсудили пилотный проект в районе Сокол, где
установлена КИАРМ – система регулирования подачи тепла в дома в зависимости от
температуры окружающей среды. Данный проект был признан перспективным, и было
решено установить аналогичные системы и в других районах округа. Митволь также дал
поручение о преимущественном переводе коммунальной техники подрядных
организаций на дизельное топливо – к 2010 г. и на биодизельное топливо – до 2011 г.
Кроме того, на сегодняшний день в Северном округе есть интересный опыт применения
электромобилей предприятием «Мосавтохолод», отметили в префектуре. по
информации www. airweek. ru
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